

Balzner Chronik

1. November 2018 bis 31. Oktober 2019

November 2018

(3.) Der Skiclub Balzers organisiert seine 15. Wintersportartikel-Börse im Kleinen Gemeindesaal.

(3.+4.) Mit ihrer bunten Tanzshow «Trolls» begeistern die Balzner Choreografin Marion Büchel und ihre 140 Tanzschüler/innen das Publikum im Gemeindesaal Balzers.

(4.) Die Bibliotheksarbeitsgruppe sowie die Primar- und Realschule laden zur diesjährigen Bibliotheksmatinee ein. Unter dem Motto «Z Balzers git's uuhäämleg viil Saha» präsentieren die Balzner Jugendlichen Balzner Gedichte, das Buch «Baalzner Dütsch», Geschichten zu den Balzner Kulturgütern sowie den Film «Diabalöcher». Musikalisch umrahmt wird das Ganze von der Gruppe «School & the Gang».

(11.) Pünktlich um 11.11 Uhr Winterzeit läutet die Balzner Guggamoseg «Pfährrassler» vom Burghügel Gutenberg mit kakophonischen Klängen die Fünfte Jahreszeit ein.

(16.+18.) Die Harmoniemusik Balzers (HMB) lädt an zwei Terminen zu ihrem traditionellen Herbstkonzert ein. Seit 30 (!) Jahren steht die HMB unter der Leitung von Willi Büchel und erweist sich auch dieses Jahr wieder als «sinfonisches Blasorchester der Sonderklasse».

(17.) Umrahmt von einer schmissigen Bühnenshow präsentieren die drei Musiker der «B-Connection» – Mario Bernhard, Fredy Blackford und Heini Bürzle – ihre erste CD «So sind miar».

(24.) Mit dem Dreiakter «Die Geister vom Lindenhof» begeht die Freiwillige Feuerwehr Balzers ihren traditionellen Unterhaltungsabend.

(24.) Der Pferdesportverein Balzers (PSV) führt in der Halle des PSV die 1. Chlaus-Gymkhana (Reiterspiele) durch. Der anspruchsvolle Parcours verlangt höchstes Vertrauen zwischen Pferd und Reiter/in.

Dezember 2018

(1.) Auch dieses Jahr stimmen Balzner Schulen, Vereine und Gruppen beim «Adventszauber im Alten Pfarrhof» die Besucher mit ihrem vielfältigen Angebot auf die Weihnachtszeit ein. Der Erlös aus dem Verkauf kommt verschiedenen Hilfsprojekten zugute.

(1.) Fortsetzung der Ausstellung «Saha git's ...?!» – 50 Jahre Balzner Kulturgütersammlung» im Alten Pfarrhof. Die Ausstellung dauert mit Begleitveranstaltungen bis zum 10. März 2019.

(6.) Der Nikolaus kommt zu Besuch in die Pfarrkirche. Die Jungmannschaft Balzers schenkt Tee aus und verteilt an alle Kinder Gritibenze. Die Spenden gehen auch in diesem Jahr an den Verein für humanitäre Hilfe e.V.

(16.) Traditionsgemäss organisiert der Frauenverein Balzers für die Balzner Seniorinnen und Senioren im Gemeindesaal eine frohe und besinnliche Weihnachtsfeier.

(16.) Der Liechtensteinische Panflötenchor unter der Leitung von Robert Schumacher ist wieder einmal zu Gast in der Pfarrkirche Balzers und begeistert mit einem Adventskonzert.

(26.+28.) Unter der Regie von Patricia Zenhäusern begeistert die Theatertruppe des Fussballclubs Balzers mit dem Dreiakter «Liabe macht erfinderisch» von Ray Cooney ein zahlreich erschienenenes Publikum.